

Nous sommes le 21 janvier, le jour de la mort de Louis XVI en France où le président du pays n'a même pas été invité, seuls Eric Zemmour, Marion Maréchal et Sarah Knafo ont fait partie de la liste des invités.

L'immigration, le genre, l'administration US...

L'homme le plus puissant du monde a évité deux attentats et a remporté les 7 « swing states » (Arizona, Caroline du Nord, Géorgie, Michigan, Nevada, Pennsylvanie, Wisconsin) stratégiques aux États-Unis. Exceptionnel ! C'est dans le Capitole si symbolique qu'il a prêté serment sur une Bible appartenant à sa mère, tenue par Mélanie sa femme. Et son discours n'a laissé aucune chance à ceux qui pensaient qu'il ne ferait pas ce qu'il dirait.

Immédiatement, l'immigration clandestine a été pointée du doigt avec la re-migration d'un million d'immigrés illégaux, l'expulsion de tous les prisonniers étrangers, l'arrêt de l'Applic que les Démocrates avait mise à disposition des clandestins désirant entrer aux États-Unis. Il a été aussi définitif sur le genre avec dans l'un des autres 100 décrets qu'il a annoncé et qu'il signera dès le lendemain, la réaffirmation de deux genres : Masculin et Féminin. Les grands patrons des GAFA comme Zuckerberg de Facebook ou Bezos d'Amazon ont fait machine arrière sur le wokisme. Désormais, ils ont tous rejoint le soutien de Trump, Elon Musk, qui aura la mission de faire le ménage dans une administration américaine, très largement contre le nouveau président. On va suspendre les 92 milliards de \$ d'aide au développement pour évaluer si ces pays nous respectent. Cela devrait nous donner des idées avec l'Algérie...

La paix, la santé, American first...

Donald Trump s'est appuyé sur le réseau « X » d'Elon Musk qui lui, ne censure quasiment personne, y compris ses détracteurs. Tous les gauchistes européens ont annoncé leur retrait d'« X » sans que cela ne suscite le moindre émoi dans les peuples européens. Qui se préoccupe des déclarations outrageuses de chercheurs du CNRS qui rassemblent 33 000 administratifs et 11 000 chercheurs... Les médias français se sont tellement trompés sur l'élection américaine qu'ils feraient mieux de faire profil bas. Trump, par son charisme, a poussé les terroristes du Hamas à accepter un cessez-le-feu avec les Israéliens. Le Qatar a annoncé que les dirigeants du Hamas n'avaient plus leur place chez eux. Il en sera de même dans les mois à venir en Ukraine où un accord de paix est prévisible puisqu'il a annoncé qu'il ne paierait plus. Biden avait fait voter des crédits pour l'Ukraine mais seront-ils débloqués par Trump ? Rien n'est moins sûr. Il veut rester dans l'histoire comme « *un président de la paix dans le monde* ». Le même Biden avait pris un décret innocentant ses enfants pour les protéger de poursuites judiciaires, y compris à l'endroit du docteur Fauci

qui a géré la crise du covid. Là encore, les USA vont sortir de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), institution contre laquelle le ministre de la santé, Robert F. Kennedy avait écrit un livre de 700 pages pour dénoncer tous les errements de cette crise sanitaire mettant clairement en cause Pfizer et leurs complices. Donald Trump a remis l'Amérique au centre du jeu mondial alors que l'Europe est engluée dans leurs hésitations, leurs renoncements et leurs gabegies tant financières qu'intellectuelles... Americans first !

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité